

優秀賞

いのちをまもるため

川崎町立川崎小学校 2年 徳山 愛子

わたしがこう通じこにあわないように、気をつけていることは三つあります。

まず一つ目は、しんごうをまもることです。なぜかという、しんごうをまもらないで、どうろをわたっていると、車がきてひかれるからです。また、ひかれてしんでしまうこともあるからです。だから、いつもわたしは、しんごうが青になってからわたるようにして、じこにあわないように気をつけています。

つぎに二つ目は、右左を見ておうだん歩どうをわたることです。右左を見ないでどうろをわたっていると、車がきているのか分からずに、車にひかれたり、車にぶつかって大きなけがをってしまったりするからです。わたしは、1か月前ぐらいにテレビで車にひかれて大きなけがをってしまった人を見ました。その人はうごけなくなっていました。わたしはそんなことにならないようにいつも、右左を見て気をつけておうだん歩どうをわたっています。

そして三つ目は、前をむいて歩くことです。前をむいて歩かないと車にひかれたり、こけて頭をうってしまうからです。たとえば、学校のかえりにともだちと話しながら前を見ないで歩いていると、じこにあうかもしれません。

これからも、この三つのことをたいせつにしながら、こうつうじこにあわないように気をつけていきたいです。